

Inmigrantes

Tanto en el transporte público licitado del Gran Concepción como en el que no tiene esa condición, es algo habitual que los conductores dejen subir a vendedores y mendigos extranjeros, causando grandes molestias a los pasajeros. Estos individuos pronuncian largos y lastimeros discursos o simulan discapacidades que desaparecen en cuanto se bajan de la micro. Lamentablemente, la ingenua generosidad de nuestros compatriotas les resulta muy rentable a estos sujetos que, como en otros sectores, han desplazado también a los vendedores ambulantes nacionales. Falta fiscalización.

MARTÍN MILLANAOS.